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Mps, in bilico il piano di salvataggio

L'investimento del Qatar e dei fondi Usa appeso alla reazione dei mercati - A rischio anche la garanzia sull’aumento
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potrebbe essere usata daglian-
chor investor invitati a entrare
nel capitale di Siena come mo-
tivazione per chiamarsi fuori
dall'operazione; e senza glian-
chor investor potrebbe,
scata, venir meno anche la ga-
ranziadelle banche d'affari, im-
pedendo cosi \:hpl oseguire nel
percorso che si era avviato la
settimana scorsa con oltre un
miliardo messo sul tavolo dagli
obbligazionistisubordinati.
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